

# LA POLITIQUE D'IMMIGRATION DU TRAVAIL AUX ÉTATS-UNIS



## ABSTRACT

United States work-related immigration policy is deeply flawed, creating overly stringent restrictions on immigration and failing to adequately protect the rights of migrant workers. The Trump administration's anti-immigrant policies have exacerbated pre-existing problems and created a new level of hostility toward immigrants. Legislative reform is needed to establish equal and equitable treatment of immigrant workers.

**KEY WORDS:** *Immigration, Work Visas, Guest Workers, Undocumented Workers, Border Control.*

## RÉSUMÉ

La politique d'immigration liée au travail aux États-Unis est profondément défectueuse, imposant des restrictions excessivement strictes à l'immigration et ne protégeant pas suffisamment les droits des travailleurs migrants. Les politiques anti-immigrants engagées par l'Administration Trump ont exacerbé les problèmes préexistants et intensifié le climat d'hostilité à l'égard des immigrants. Une réforme législative s'avère nécessaire pour instaurer un traitement égal et équitable des travailleurs immigrants.

**MOTS CLÉS:** *Immigration, visas de travail, travailleurs invités, travailleurs sans papiers, contrôle aux frontières.*